

## Lavans-les-St-Claude Un club de modèles réduits

«Modèle Réduit TT du Plateau» a été créé en avril de cette année par Claude Saintoyant et Nicolas Quattrone, respectivement président et trésorier.

Ils mettent à disposition leur piste, rue du Monnet (sortie de Lavans, direction Champandré), pour toute personne qui voudrait adhérer au club. Ils ont le sou-



hait de partager, avec ceux qui le veulent, la passion du modèle réduit.

Claude et Nicolas se proposent également de faire une petite initiation afin de faire découvrir ce loisir aux personnes qui le souhaitent, et

pourquoi pas faire naître une passion.

Les pilotes peuvent se placer sur une estrade où ils ont la vue sur la piste entière ; avec également un endroit où on peut faire la préparation de sa voiture.

La piste dite «de la fortune» est ouverte tous les samedis de 10h à 12h et de 13h30 à 18h.

**Contacts : 06.30.30.15.97 - 06.07.86.35.51 - Internet : <http://modele.reduit.tt.free.fr>**

## URGENCES PLATEAU

### MEDECIN DE GARDE

Secteur Lavans-les-St-Claude, Saint-Lupicin, Moirans-en-Montagne : pour les week-ends et jours fériés : appelez le 3966. Urgences : appeler le Centre 15.

### PHARMACIE DE GARDE

Secteur Lavans-les-St-Claude, Saint-Lupicin, Moirans-en-Montagne, Molinges : du vendredi 27 août au jeudi 2 septembre : Pharmacie Bensaïd, Saint-Lupicin. Tél. 03.84.42.10.27. La garde des pharmaciens commence le vendredi matin à 9 h jusqu'au vendredi matin suivant à 9h. En dehors de ces horaires, s'adresser à la gendarmerie de Saint-Claude, au 03.84.45.08.50.

### INFIRMIERE DE GARDE

Secteur Saint-Lupicin, Lavans-les-St-Claude : pour les week-ends et jours fériés : appeler le 03.84.42.81.70.

**TAXIS - AMBULANCES - VSL**  
**EGRAZ**  
SAINT-CLAUDE LAVANS-LES-ST-CLAUDE  
Tél. 03 84 45 19 95 Tél. 03 84 42 17 28

## Saint-Lupicin

### On a vu... «aux lunettes»...



Vendredi 30 et samedi 31 juillet, l'association "Demain les enfants ?" proposait un week-end récréatif au lieu-dit "Le Moulin" ou "Les Lunettes", situé en aval du barrage de Cuttura.

Jean-Michel Galopin, de Septmoncel, nous a transportés en Afrique, en racontant l'histoire de l'oiseau Konoba, accompagné par Harouna au Goni (instrument à 8 cordes) et au balaphon (xylophone).

Les visiteurs ont pu se restaurer en dégustant gâteaux, crêpes, confitures et boissons de fabrication locale et assister à d'autres spectacles : "Inouk" de la compagnie théâtrale de Normandie, ou humour et poésie de Guy Maugeais et Henri Dubos. Un week-end récréatif innovant, malheureusement peu suivi par les Lupicinois. **GJ**

## Leschères

### Appel à projets pour le café

Samedi 24 juillet, le Conseil municipal a partagé un «mini apéro» spontané sur la terrasse du café restaurant du village.

Par cet acte convivial, l'idée était de lancer un appel à projets pour le devenir du café restaurant. Après plus d'un an de fermeture pour cause de maladie, Anne et Philippe CARDON ont en effet rendu les clés de l'établissement à la Mairie, propriétaire des lieux.

« Le café restaurant avec licence IV, terrasse, place aménagée et parking à proximité, est couplé à un appartement type F5. Il convient idéalement à un couple qui



La Maire Roger Béguet et quelques habitants de la commune profitent de la terrasse.

souhaite s'installer à Leschères. Nous lançons un appel à projets dans l'objectif de relancer l'activité à la rentrée ». Le Conseil municipal invite

donc toutes les personnes intéressées à remettre leur projet avant fin août.

**Informations auprès du maire, au 03.84.42.85.22.**

## Les Crozets

### Noces d'or pour Suzanne et Bernard

50 ans de mariage... Les noces d'or. Voilà le tendre palmier que Suzanne Labourier et Bernard Lacroix ont récolté à force de patience, d'écoute, de respect, d'amour.

Une vie de travail : jusqu'à leur retraite, ils ont travaillé ensemble aux Etablissements Mayet, à St-Lupicin. C'est aussi pour ça qu'ils sont impressionnants. 50 ans qu'ils respirent côte à côte «sans se pomper l'air». Ils restent eux-mêmes dans leur individualité, mais savent aussi ce que c'est que de grandir à deux. Ils ne sortiront pas de mièvrerie sur l'amour qui rime avec toujours mais une vision alerte, vivante et compréhensive sur la vie de couple. Pour célébrer ses vieux amoureux qui se sont mariés à Château-des-Prés le 20 août 1960, la famille s'est réunie au «Chalet Les Louvières» aux Crozets, dont la gérante n'est autre que Noëlla, l'une de leur fille. Suzanne et Bernard ont commencé une belle histoire d'amour au printemps 1958 lors d'une première danse au bal des Soufflacus de Saint-Claude. De leur union, quatre filles sont nées : Noëlla, Maryse, Liliane et Patricia. Dimanche, Suzanne et Bernard étaient entourés de leurs filles, et époux, des 8 petits-enfants et leur arrière-petite-fille, de proches et amis pour fêter l'événement. **S.D.**



## Sur le Plateau - En bref

### Collège du Plateau. Précisions

M. Vincent, professeur au collège du Plateau, nous a fait parvenir un communiqué : «Curieux, cet article me concernant qui a été publié dans «Le Courrier / l'Indépendant» n°29 daté du 22 juillet, page 9n sous le titre «Deux départs en retraite au collège du Plateau». En effet, à la place des 22 ans d'enseignement, il aurait fallu lire 40 années ! Quant à la liste des lieux de travail effectué, très incomplète, il fallait lire : Chesterfield - Angleterre (c'est là que j'ai eu mes premiers élèves, en 1971) ; Morez ; Dijon ; Ornavaux ; Salins-les-Bains ; St Laurent-en-Grandvaux ; Mullingar (Irlande) ; Lavans-les-St Claude». Voilà qui est dit.

### Pratz. Gants de VTT trouvés

Jean Ecuver nous a fait parvenir un petit communiqué : «En me promenant, j'ai trouvé une paire de super gants VTT noirs avec dessins, dans la région de Pratz, Tré La Roche. Possibilité de me contacter au 06.83.29.95.95».